

IDE 17/1/2/21

Sujet: [INTERNET] projet de central photovoltaique au sol - La Lande du Maine - Sanit Pierre La Cour

De: Renou David <

Date: 16/12/2021 23:04

Pour: pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Bonjour Monsier le Commisaire Enquêteur,

Je m'appelle Céline Couffe, je suis native de Bréal sous Vitré, mère de deux enfants.

Dans mon enfance il y avait quelques maisons sur le site du merlon, dont celle d'un grand oncle, aujourd'hui elle n'existe plus.

Et oui le paysage a bien changé en quarante ans.

Nous avons vu se construire un merlon," la montagne" comme disent nos enfants. Et celui-ci est assez bien intègré dans le paysage.

Mais depuis quelques mois, nous avons appris le projet de contruction d'une centrale photovoltaïque à 500 m de nos maisons, sans avoir été consultés, quel déni !

Nous avons, mon conjoint et moi même fait construire notre maison, il y a onze ans dans ce quartier, pour son cadre de vie, proche de la nature, proche de la vrai vie.

C'est en effet ce que nous voulons transmettre à nos enfants, l'amour de la terre, de la faune et de la flore, en quelque mots le respect de la planète notre mère à tous.

Mais aujourd'hui nous sommes très inquièts pour notre futur, notre cadre de vie va être boulversé. Inquiet de l'impact sur notre santé pour nos enfants, nous mêmes, nos parents (qui habitent également sur cette route depuis plus de cinquante ans) mais aussi pour tous les riverains anciens ou nouveaux.

Le monde change c'est vrai, il nous faut nous adapter, mais il ne faut pas commettre d'erreurs. Les énergies renouvelables cela fait rêver, mais les panneaux photovoltaîques sont également une source de polution, durant leur fabrication c'est une catastrophe écologique. ESt il normal de meurtrir des régions du globe pour quelques pays riches.

Malheureusement l'argent est plus fort que tout, nous le savons tous, et les subventions engendrées par ce type de projet doivent être bien allèchantes pour Kernum.

Ne nous voilons pas la face, il s'agit ici d'une histoire d'argent, une très grosse histoire d'argent. Et malheureusement nous simples citoyens de Bréal allons en payer les conséquences.

C'est pour cela que pour ma part, je souhaitais exprimer mon profond sentiment d'inquiètude face à ce projet et vous alerter sur les craintes de tous les riverains.

Je vous remercie d'avoir pris quelques minutes pour me lire et vous en remercie.

Cordialement.

Mme Couffe Mr Renou et leurs enfants.